



Wilber Gómez López

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Controles de lectura

Interculturalidad y Salud II

PASIÓN POR EDUCAR

2-C

15/06/23.

Panaceas, Medicinas alternativas y similares; el auge y triunfo de Wilber G.L. La Pseudociencia médica.

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Wilber Gomez

Nos habla de que en Mexico uno de los paises en donde hay mas charlataneria y que en nuestro pais fue donde se acuño el termino "meralico", derivado del apellido del medico Judia polaco, quienes se afirmaban ser poseedores del tacto real y que es la capacidad aquella que se les atribulla a los reyes taumaturgos. Se dice que entre los charlatanes a finales del Siglo XX en Mexico, se encontraba una tal Pachita. Asi como en el mundo de los charlatanes siguen abundando. Sera siempre un misterio para mi la razon de que mucha gente confie, de manera tan plena y con tanta facilidad, en cualquier tipo de remedio milagro que les ofrezca el primer estafador que les aparezca, ya sea en los anuncios o en revistas, radio o television.

Panaceas: El Origen del hongo michoacano es un hongo de Origen japonés que se denomina (hongo Reishi, hongo Kamukuro, y todos estos se provee para el tratamiento de Cancer, diabetes y asma. Pero el hongo citado no esta indicado en el tratamiento científico de esas afcciones ni es michoacano. Sin embargo, ninguna de las formulaciones

21/06/23.

Reflexología.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Wilber Gómez L.

hablaremos sobre el tema reflexología podal, ya que es algo muy importante y una técnica que ayuda a tratar los puntos dolorosos que son detectados, ya que en muchas ocasiones se dice que los mismos familiares los que se encuentran un beneficio al poder hacer algo que se dan cuenta que tienen un efecto positivo sobre su familiar. Cabe aclarar que la reflexología es una terapia que proviene de origen chino. La calificación de los puntos dolorosos: técnica y el tratamiento antes de empezar con la sesión de la reflexoterapia propiamente dicha se comienza con un calentamiento previo de los pies que se eliminan a la temperatura del sol, nunca deben ser fríos durante la terapia. Se divide en 3 manipulaciones dirigidas al tratamiento, manipulaciones básicas manipulaciones destinados a la exploración de puntos o zonas anormales, manipulaciones dirigidas al tratamiento, manipulaciones sedantes de un dolor agudo en el cuerpo del humano, la reflexología tiene influencias sobre todos los sistemas de los órganos del cuerpo humano desde 3 puntos de vistas.

20/06/23

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Vudú

Wilber Gómez López.

Se dice que el budo tiene origen haitiano y que hace muchos años fueron creados por los esclavos haitianos. Como dato muy importante es de que el vudú tiene como objetivo de que tenga muchas creyentes en varias circunstancias yendo mas aya de la divinidad superior y mediante eso el ser creyente tiende a identificarse con una identidad, con los objetos divinizados, para ser invulnerables con la misma divinidad. Se dice que es una practica religiosa que no esta cerrada a la aparición de nuevas divinidades. Así mismo el hombre es uno mismo con sus creencias y divinidades: Dioses y budo. Las practicas y cultos del vudú, en el pasado también se mezclaron con los cristianos; Palabras clave: vudú, houngan, mamba, loa, sacrificio, religión, Haití. Cuando nosotros oímos del vudú rápidamente nos imaginamos algo muy terrible y espantoso de las magias ya se en los muñecos vudú ya que los podemos encontrar como llaveros, echos de lazo, tela y de diferentes colores y con caritas felices. Pero en fin es que el budo es una religion mal reconocida, mal prestigiada todo eso por como los-

BIBLIOGRAFÍAS:

1. Salcido Rivas, T. Michelle Pérez, R. Olmos de la Torre F. A. Ikal, S. Landeres, I y Ruiz. A. (2011, 23 de febrero). Medicina tradicional indígena: efectiva prueba. *Tukari*,16,1-12.
2. Vignolo, J., Vacarezza, M., Álvarez, C., & Sosa, A. (2011). Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud. *Archivos de Medicina interna*, 33(1), 7-11.
3. Andrade E. J. (2012), Niveles de prevención en salud, contribuciones para la salud pública. Inda, L. E. (1983), Desarrollo del ciclo vital en el ser humano salud mental, 6(1), 21-25.